

Maladies fréquentes mais faciles à Soulager et à Guérir !!

Prenez soin de vos Familles et de vos Troupeaux !!

A mes bons amis, les cultivateurs et les colons,

MESSIEURS,

J'ai été à même de constater des milliers de fois dans mes nombreuses pérégrinations à travers la Province, que le cultivateur essayait souvent des pertes considérables à cause de la santé qui manquait d'abord chez les membres de sa famille, et ensuite dans son troupeau. Avec peu d'argent pourtant, il eût été facile de prévenir ces désastres.

On fait réellement un grand abus des remèdes patentés tels que pilules, sirop, élixirs inventés par le premier venu qui n'a jamais ouvert un livre de médecine de sa vie et qui n'a qu'une chose en vue : *faire de l'argent* en exploitant la crédulité de ses clients.

Quand une maladie offrira un caractère assez grave, soit dans votre famille ou dans votre troupeau, consultez votre médecin de famille ou votre médecin vétérinaire.

Je n'ai donc pas la prétention, en vous présentant cet almanach, de vouloir vous dispenser du service de vos médecins. Non, loin de là, je veux tout simplement venir en aide aux colons et aux cultivateurs qui sont presque dans l'impossibilité de consulter un médecin de famille parce que la distance qui les en sépare est trop grande, ou un médecin vétérinaire, parce que le plus souvent, il n'y en a pas. C'est à peine si l'on compte un médecin vétérinaire par comté. C'est réellement un malheur, et, ces derniers ne sont pas assez encouragés malheureusement.

C'est uniquement pour obvier à ces inconvénients, que de concert avec un ami, j'ai établi à Ste-Adèle, comté de Terrebonne, un établissement désigné sous le nom de **Pharmacie Agri-**

Mieux vaut être boiteux que toujours assis.—PROVERBE RUSSE.